



Hadir Diwisuda Ponpes KH Ahmad Dahlan, Ini Pesan Plt. Bupati Kuansing

REPLIZAR - KUANSING.KAMPAI.CO.ID

May 21, 2022 - 05:22



Plt Bupati Drs H. Suhardiman Amby AK MM saat menghadiri wisuda Ponpes KH Ahmad Dahlan Teluk Kuantan Kabupaten Kuantan Singingi...

Kuansing, Riau - Pondok Pesantren KH Ahmad Dahlan Kabupaten Kuantan Singingi, Provinsi Riau melaksanakan Wisuda IX, dan Pengukuhan Alumni XXVI

Santri/Yah, bertempat di Ponpes KH Ahmad Teluk Kuantan, Rabu (18/5/22) kemarin.

Wisuda para Santri - santriwati Ponpes KH Ahmad Dahlan dihadiri Anggota DPRD Riau, DPRD Kuansing, Pimpinan Ponpes, Ketua dan Pengurus Muhammadiyah Kuansing, para Orang tua dan Wali murid Santri dan Santriwati Ponpes KH Ahmad Dahlan.

Plt. Bupati Kuansing Drs. H. Suhardiman Amby, Ak. MM mengucapkan selamat kepada para santri - santriwati yang telah diwisuda, dan berharap para santri bisa melanjutkan pendidikan ke Universitas yang bagus dan bila perlu di Universitas luar negeri,.

" Semoga ilmu yang di peroleh dapat bermanfaat, dan Ponpes KH Ahmad Dahlan dapat melahirkan generasi yang cinta Al-Qur'an, dan bisa membangun Kuansing untuk tahun - tahun kedepannya," ujarnya.

Menurutnya, Selain Hafal Al - Qur'an, para santri juga memiliki ilmu yang mumpuni, untuk membangun bangsa dan negara khususnya Kuantan Singingi.

Dikatakannya, Pemkab Kuansing terus memberikan yang terbaik untuk pendidikan dan Ponpes, dan juga akan membantu pembangunan dan lainnya, yang nantinya akan diurus oleh Dinas Pendidikan dan Bagian Kesra Setdakab Kuansing.

Sementara Pimpinan Pondok Pesantren KH. Ahmad Dahlan Buya H. Mulkan mengucapkan terima kasih atas kehadiran Plt Bupati Kuansing beserta rombongan dan para tamu lainnya.

" Kami sangat berharap perhatian pemerintah terhadap Pondok Pesantren yang ada di Kuansing, terkhusus untuk Ponpes KH Ahmad Dahlan, karena banyak melahirkan para Hafidz/ Hafidzah Qur'an. Disini sudah banyak santri hafalan AL - Qur'an, hingga 30 juz pak Bupati," katanya singkat.

Dikatakannya, Alhamdulillah pihaknya juga sudah berhasil membangun gedung 3 lantai, dan akan segera di adakan proses peresmian dan pengguntingan pita. Tentu saja sangat berharap sumbangan dan perhatian dari Bapak Bupati dan Pemkab Kuansing, serta CSR Perusahaan dan lainnya.

Selanjutnya Bupati Kuansing melakukan wisuda dan Pengukuhan Alumni XXVI para santri - santriwati Pondok Pesantren KH. Ahmad Dahlan. (Replizar)***